



PAUSA

• Aunque los cuatro aspirantes tomaron un descanso se hicieron presentes en redes sociales.



#FRENTEOPOSITOR

# CREEL FORMALIZA HOY RENUNCIA Y LICENCIA

NO HAY MINUTO QUE DESPERDICIA, DICE EL PANISTA;  
GÁLVEZ LLAMA A CONSTRUIR EL PAÍS QUE MERECEMOS;  
DE LA MADRID: ENFOCARSE EN ELECCIÓN DE LÍDERES



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	4	14/08/2023	LEGISLATIVO

## #ETAPATRES

# INICIA FASE LA CUENTA REGRESIVA

EL PRÓXIMO JUEVES SE CONOCERÁN A FINALISTAS

ELIA CASTILLO  PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Comienza la cuenta regresiva para conocer a la terna que pasará a la tercera y última etapa del proceso de selección de quien encabece la construcción del Frente Amplio por México, este miércoles cierra el levantamiento del primer sondeo de opinión.

Para el jueves 17 de agosto se conocerá a los tres finalistas que participarán ese mismo día en el primero de los cinco foros regionales que se realizarán en el mismo número de circunscripciones del país.

Luego del primer foro que se realizó el pasado jueves, con la participación de los cuatro aspirantes que pasaron a la segunda etapa tras cumplir con el requisito de las 150 mil firmas de apoyo ciudadano: Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid.

Del 11 al 16 de agosto se levanta el primer sondeo de opinión.

3

DÍAS SE SABRÁ QUIEN VA A SIGUIENTE FASE.

ELIA CASTILLO  PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Este lunes Santiago Creel formalizará su renuncia a la presidencia de la Cámara de Diputados, así como su solicitud de licencia a su diputación para dedicarse de lleno a su aspiración a encabezar la construcción del Frente Amplio por México. A convocatoria de Creel, hoy

la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados sostendrá una reunión privada, en la que se alista que el diputado del PAN oficialice su renuncia para que el martes, durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, ponga a consideración del pleno su solicitud de licencia indefinida.

Este domingo en entrevista con Karen Torres, de **Heraldo Radio**, Creel dijo que deja su cargo no "por

obligación legal, ya que el Tribunal Electoral dijo que me podía quedar en mi cargo, y también mantenerme como diputado, pero a mí no me parece ético hacerlo porque sí le tengo que dedicar el 100% de mi tiempo a esta tercera etapa del proceso, (...) de aquí al 3 de septiembre, no hay minuto que desperdiciar".

En funciones de presidenta de la Cámara de Diputados quedará la vicepresidenta Noemí Luna Ayala, escasos días, toda vez que el periodo ordinario de sesiones concluye el 31 de agosto y a partir del 1 de septiembre el cargo le corresponde a un integrante del PRI.

Por la mañana, Xóchitl Gálvez publicó en sus redes que tras la demora de su vuelo hizo una pausa en Los Cabos, Baja California Sur para desayunar unos "deliciosos burritos. No es que haya amanecido cruda", señaló. Más

21

DÍAS FALTAN PARA CONCLUIR PROCESO.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	4	14/08/2023	LEGISLATIVO

tarde publicó: "Con #eXperanza y trabajo, sin pretextos ni excusas, podemos construir el país que merecemos", acompañado de un video con imágenes de su gira por Mazatlán, Sinaloa.

A través de un videomensaje, acompañado de su esposa Isabel Prieto, Enrique de la Madrid, llamó a los ciudadanos a enfocar la atención en la elección de líderes que puedan encabezar el país y guiarlo hacia un futuro próspero. Subrayó que se requiere de personas capaces de enfrentar los desafíos y asegurar un camino hacia el éxito para las familias y sus seres queridos. 🗣️

### LO QUE SIGUE

- 1 • El miércoles cierra el primer sondeo de opinión.
- 2 • Evaluará a aspirantes y quien va a siguiente etapa.
- 3 • Xóchitl dijo que no pedirá licencia como senadora.
- 4 • El PAN seguirá en mesa directiva de Diputados.
- 5 • Beatriz Paredes llamó a ciudadanía a registrarse.